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Procès-verbal de l’assemblée générale annuelle 

15 juin 2022 à 9 h 30 

Local Sci-napse 

Cégep de Ste-Foy 

 

 

Sont présents : 

Ginette BÉLANGER Odile LAVOIE  

Pierrette BOIVIN Jacques PARADIS  

Michel CRÉPAULT Louis PILOTE  

Bill DONNELLEY Yvan ROBITAILLE  

Lorraine GALLANT Roland ROY  

Odette GARCEAU Gérard VIAUD  

Dominique GOUTIER   

 

Ordre du jour 

 

1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum : 

Ginette BÉLANGER, la présidente déclare l’assemblée ouverte à 09 : 40 

2. Nomination d’une ou d’un président d’assemblée : 

Ginette BÉLANGER propose qu’Yvan ROBITAILLE agisse à ce titre.  

Odette GARCEAU appuie. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

3. Nomination d’une ou d’un secrétaire : 

Ginette BÉLANGER propose Odile LAVOIE.  

Odette GARCEAU appuie. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

4. Adoption de l’ordre du jour : 

Modifications au point 8 : Rapport financier. 

8.1 Modifier :  Présentation des états financiers 2020-2021 pour : Présentation des états financiers 

2021-2022 

8.2 Modifier : Présentation et adoption des prévisions budgétaires 2021-2022 pour : Présentations 

et adoption des prévisions budgétaires 2022-2023 

 

Proposé par Pierrette BOIVIN, appuyé par Michel CRÉPAULT, l’ordre du jour est adopté à 

l’unanimité. 
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5. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 2 décembre 2021  

Bill DONNELLEY propose l’adoption du procès-verbal.  

Gérard VIAUD appuie 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité  

 

6. Adoption du rapport annuel du CA et ratification des actes posés par les administrateurs  

Ginette BÉLANGER, la présidente, fait un compte-rendu des activités de l’Association et de 

ses administrateurs. (Document en annexe). 

 

Odette GARCEAU nous informe que trois personnes du CA ont droit à OMNIVOX et que ces 

informations sont limitées. Il y a plus d’information sur INTRANET, par contre, nous n’y 

avons pas accès. 

Le rapport annuel est accepté à l’unanimité. 

 

7. Propositions. 

7.1 Ratification des actes posés par les administrateurs 

Bill DONNELLY propose la ratification des actes. 

Pierrette BOIVIN appuie 

Adopté à l’unanimité 

 

7.2 Reconduction du montant de la cotisation annuelle de 25 $ pour une année et de 40 $ pour 

deux ans.  

Louis PILOTE propose la reconduction du montant. 

Jacques PARADIS appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

 

8. Rapport financier. 

8.1. Présentation des états financiers 2021-2022  

Dominique GOUTIER présente les états financiers. (Voir document en annexe) 

Bill DONNELLY propose la réception des états financiers de 2021-2022, 

Lorraine GALLANT appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

 

8.2. Présentation et adoption des prévisions budgétaires 2022-2023

Dominique GOUTIER présente les prévisions budgétaires. (Voir document en annexe)

• Suite à une question de Jacques Paradis, le montant de 1200,00 $ de la ligne 32 est 

amené à la ligne 26 (dépense, contribution à la Fondation du Cégep de Sainte-Foy)

• Table de concertation des ainés de la Capitale, ligne 25, Jacques PARADIS

propose d’augmenter à 100,00 $ le montant pour représentations.

Dominique GOUTIER propose l’adoption des prévisions budgétaires modifiées.

Ginette BÉLANGER appuie. 

Adopté à l’unanimité.
 



Page 3 sur 4 

 

9. Projets 2022-2023

9.1 Odette GARCEAU nous présente des projets pour A-2022

1. Foire du livre. Importance de la remettre en fonction au retour de la semaine de relâche

de l’automne 2022 ;
2. Déjeuners causeries. À poursuivre au restaurant Pacini ;
3. Cocktail de Noël ;
4. Club de lecture. Pierrette BOIVIN, entreprendra des démarches auprès de Romney

GRENON pour la reprise de cette activité.

5. Lorraine GALLANT propose d’organiser à l’automne 2022, une activité « Photo »
 

9.2 Groupe Facebook géré par Lorraine GALLANT 

 Elle souhaite avoir le nom des personnes qui ont pris leur retraite depuis 2 ans, afin de leur 

souhaiter, via le Facebook de l’Association, une bonne retraite et la bienvenue sur le site 

de l’Association. 

 

10. Informations  

10.1 Grève de 2005, compensation financière 

Ginette BÉLANGER nous informe que le Syndicat des professeurs du CÉGEP de 

Sainte-Foy a fait parvenir aux personnes concernées par le grief découlant de la grève de 

2005, une lettre et un document à compléter pour faire une demande de compensation 

financière. (Voir les 2 documents en annexe à compléter pour faire une demande de 

compensation financière. ) 

10.2  Diplôme avant la médaille 

Odette GARCEAU nous informe qu’elle a répondu positivement à une demande du 

DAM (Diplôme avant la médaille) de publier sur notre site, de l’information en lien avec 

leur besoin de tuteur. (Niveau école secondaire) 

 

10.3  Presque centenaire 

Bill DONNELLY nous informe qu’il a rencontré dernièrement Roland Crête 99 ans et 

Jean-Marc Michaud 92 ans. Il suggère de souligner les 100 ans de Roland Crête. Déjà 

une carte d’anniversaire soulignant ses 99 ans lui a été remise par Odette GARCEAU au 

nom de l’Association. Elle était accompagnée d’une photocopie d’une photo des 

membres fondateurs dont il a fait partie en 1994. 

 

11. Élections au Conseil d’administration. 

Ginette BÉLANGER s’offre comme présidente d’élections.  

Adopté à l’unanimité. 

 

Élections : 4 postes à combler pour un mandat de deux ans. 

Deux postes viennent à échéance : le poste de présidente (Ginette BÉLANGER) qui ne 

renouvelle pas son mandat et celui d’Odette GARCEAU, vice-présidente à reconduire. 

Les postes de secrétaire et webmaître sont encore vacants. 
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Ouverture des candidatures : 

1. Lorraine GALLANT, appuyée par Yvan ROBITAILLE, propose Michel CRÉPAULT. Ce 

dernier accepte. 

2. Ginette BÉLANGER, appuyée par Pierrette BOIVIN, propose Odette GARCEAU. Cette 

dernière accepte. 

3. Aucune autre candidature n’est proposée pour les membres du Conseil d’administration. 

 

Clôture de la période d’élection 

Les rôles des membres au CA seront décidés lors de la première réunion du CA. 

 

12. Remerciements.

Ginette BÉLANGER, témoigne de son passage à l’Association des retraités du CÉGEP et

exprime sa gratitude aux personnes qu’elle a côtoyées. Odette GARCEAU lui rend un petit 

hommage et lui remet une carte signée des membres présents ainsi qu’une bouteille de 

« bulle »
 

13. Affaires diverses.

Nil

14. Levée de l’assemblée.

L’Ordre du jour étant épuisé, l’assemblée est levée à 11: 10

 

 

Ginette Bélanger 

Présidente 

 

Odile Lavoie 

Secrétaire 

 

Le 15 juin 2022 


